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出 ⾝ 
FC ジョカトーレ関  
美濃市⽴美濃中学校 

『多様な考え⽅を持つ』 

 私は、FC ジョカトーレ関の先輩⽅の多くが関商⼯
に進んでおり、知っている先輩⽅と⼀緒にサッカー
が出来ることが理由で関商⼯に⼊学しました。また、
⼊学前に G１リーグへの昇格が決まっていたので、
⾼いレベルでサッカーがしたいと考えました。将来
を⾒据えたときに就職を考えていたという事もあ
り、⼯業が学べる⾼校に進学したかったことが決め
⼿です。 
 
 
 

 
個⼈としては 1 年⽣からレギュラーで試

合に出させていただき、⼤分国体の岐⾩県
選抜や全国地域対抗戦の東海選抜に選出
していただき、多くの舞台を経験出来まし
た。それまでの関商⼯サッカー部はチーム
として、インターハイや選⼿権予選ではベ
スト 4 まで進出したことはなかったですが、
３年⽣のインターハイで初めてベスト４
まで進出し、⻑良川球技メドウのピッチに

関商⼯として初めて⽴つことが出来まし
た。３年間で得た事は、様々な⽅の話を
聞き、多様な考え⽅を持つことです。私
⾃⾝多くの舞台を経験させていただいた
ことで、多くのサッカー関係者と出会う
ことができ、⾊々な考え⽅を持つことが
できました。そのことによって、チーム
として個⼈としての最善な⽅法に導くこ
とができるようになりました。その経験
は今の会社⽣活でも役に経っています。 

 



関商⼯⾼校を卒業
した後は、愛知県にあ
る⾃動⾞部品会社に
勤めており、品質管理
の仕事に携わってい
ます。具体的には不具
合を⾃動⾞会社に納
品してしまった時に
不具合を分析解析す
る仕事です。関商⼯サ
ッカー部で学んだ多
くの考え⽅を持ち、
様々な観点から不具
合原因を追求するこ
とに⼼掛けています。 

サッカーの⾯では
卒業後、美濃加茂市の
テクノ渡辺という社
会⼈サッカーチームに所属し、岐⾩県 1 部リーグでプレーする傍ら、出⾝の FC ジョカトーレ関でコーチをして
います。これまで⾃分⾃⾝が学んできたことを還元できるように中学⽣の⼦供達に指導をしています。 

 
現在サッカー部の専⽤グランドもできたことで、岐⾩県の中でも環境は良い⽅だと思います。ですが、部員数

も多くなりレギュラーになる為には競争相⼿が増えて厳しい環境になっているかもしれません。競争相⼿に勝っ
てレギュラーになるためには、競争相⼿より練習しないと勝てないと思います。それぞれがレギュラーを⽬指し、
お互いがレベルアップすることでチームとしてもレベルアップし良い⽅向に向かうと思います。関商⼯サッカー
部OBとして良い結果が聞けるように期待しています。 

 
中学⽣の皆さん、関商⼯サッカー部は

岐⾩県の中においても、サッカーをする
環境が整っています。先輩⽅や先⽣、指
導者の⽅も優しく指導してくれます。卒
業後の進路においても⼤学、専⾨学校へ
の進学、就職など幅広い選択肢があるの
で、⾃分に合った選択肢を決めることが
できます。授業においては座学だけでな
く、実習が多く含まれており専⾨的な知
識を学ぶことができます。是⾮関商⼯に
⼊学してサッカー部で 3 年間を過ごし
てみませんか？ 
 


